

# SUPLEMENTO

A LA

# MARIPOSA.

El número extraordinario de la MARIPOSA que dimos á mediados de la semana, nos ha impedido que ella aparezca este Domingo.

Esto sin embargo en nada altera la regularidad de su marcha, ni perjudica en lo mas mínimo á nuestros suscritores, pues constando el mes de Junio de cinco Domingos y concluyendo la mensualidad con cuatro números, de cualquier modo nos habría sido necesario suspenderla en alguno de los Domingos del mes.

A mas de esto nosotros aprovecharemos esta semana vacante para concluir ciertos arreglos interiores que nos son indispensables, y esperamos que el Domingo próximo, en que empieza el segundo trimestre, aparecerá la MARIPOSA con algunas ligeras mejoras. Nuestro programa será algo mas extenso y procuraremos amenizar el periódico cuanto nos sea posible.

Poseemos una rica coleccion de Folletines que iremos traduciendo del francés empezando por la LAMPARA DE SAN JUSTO, de Mr. Federico Soulié, seguiremos despues con el PRECIO DE LA VIDA, de Mr. Eujenio Scribe, EL VISIONARIO, de Mr. Heuri Berthoud. etc.

En nuestro número próximo daremos nuestro nuevo programa mas detallado. Esperamos que nuestros compatriotas y amigos nos dispensarán la misma proteccion que hasta aquí, porque sin ella serian esteriles nuestros esfuerzos y nada haríamos por mas que tengámos la mejor voluntad posible.



El 23 de Mayo, con motivo de la llegada del Señor Cuyas, se verificó una nueva reunion de entusiastas en la Universidad; de donde se dirijieron acompañados por una música y llevando los pabellones de los pueblos unidos, á la Casa de Gobierno, donde se entonó el Himno Nacional, y se hicieron oír vários vivas y aclamaciones de libertad y de esterminio de los tiranos.

De aquí marchó la música con la patriota comitiva á casa del Señor Encargado de Negocios del Brasil, á la Comandancia Jeneral de Armas, al Detal de Vanguardia, á casa del Jeneral Garzon, de este Oriental que ha sabido conservar digno de este nombre, y de pertenecer á un pueblo tan heróico.

Al regresar á la Universidad, la reunion fué invitada á tomar algun refresco, y se oyaron algunos brindis, expresion de los sentimientos mas patrióticos, y de las esperanzas mas lisonjeras para nuestra Patria.

—•••••

El país ha perdido un ciudadano distinguido y un patriota eminente, en la persona del Sr. D. Joaquin Sagra y Periz, fallecido en Montevideo en la noche del 26 del corriente.

Acompañamos á su familia y amigos en su justísimo pesar; y gustosos aprovechamos estas líneas para ofrecer este homenaje de respeto á su memoria.



La funcion de Teatro anunciada para el 25 de Mayo tuvo lugar el Juéves 29.

La concurrencia fué bastante lucida, los Artistas mostraron su deseo de complacer al público.

El Sr. Pinzutti manifestó bastante elegancia en los pocos pasos que bailó; el Sr. Ronchetti aunque tiene poca voz, cantó bastante bien la Aria de Semiramis (en que se dice de paso) nada tuvo que agradecer á los coros. No fué así en la Aria Bafa del Columella, en que los coros desempeñaron muy bien su parte.

El cuadro patriótico fué recibido con entusiasmo; extrañamos que no apareciese la bandera argentina entre los de los pueblos hermanos, y sobre todo nos habría agradado ver un poco mas alta á la República Oriental como merece.

La orquesta estuvo mejor que de costumbre.